

■ **Fondation Interprogress**, précédemment à Lausanne, CH-550-0174990-6 (FOSC du 21.07.2006, p. 15). Nouveau siège: Chêne-Bourg, chemin de la Béraille 19, c/o Claire-Lise Zumbach. Statuts originaires du 29.01.1981, modifiés en dernier lieu le 29.01.2007. But modifié: encourager les collectivités locales et nationales des régions en émergence économique à maîtriser les services techniques et les infrastructures correspondant aux besoins de leur développement et de promouvoir leur économie. Autorité de surveillance: Département fédéral de l'intérieur. de Miéville Gilbert n'est plus membre du conseil de fondation; ses pouvoirs sont radiés. Administration (conseil de fondation): Zumbach Pierre, de Jussy, à Yaoundé, CMR, nommé président, Salathé Patrick, de Lausanne, à Belmont-sur-Lausanne, nommé trésorier, Kessek Emmanuel (nouveau), du Cameroun, à Yaoundé, CMR, secrétaire, Aviolat Patrick (nouveau), de Lausanne, à Yaoundé, CMR, Ayangma Amang Protais (nouveau), du Cameroun, à Douala, CMR, Kamgaing Roger (nouveau), du Cameroun, à Genève, Palla Jean-Louis (nouveau), de France, à Yaoundé, CMR, et Zumbach Frédéric (nouveau), de Chêne-Bourg, à Plan-les-Ouates; signature collective à deux du président ou signature collective à deux, avec le président, des autres membres du conseil de fondation.

Journal no 2052 du 12.02.2007
(03780718 / CH-550.0.174.990-6)